

JMITU北部地域支部
ホームページ
http://jmitu-t-hokubu.org/



北部地域支部機関紙 第265号
2024年 9月10日(火曜日)
JMITU(日本金属製造情報通信労組)
東京地方本部 北部地域支部

組織拡大で飛躍の年にしよう

第23回定期大会開催

8月25日(日)北部地域支部の定期大会が、JMITU本部会議室にて開催されました。
来賓に、北部地協から、副議長。板橋区労連から、副議長、文京労連から、議長にご出席いただき、入間地労からはメッセージが寄せられました。議案は全て、全会一致で可決され、新たな一年がスタートしました。【写真：左上】

執行委員長挨拶

新たな一年がスタートしました。

この一年を振り返ると、元旦に発生した能登半島地震、自民党の裏金問題など、様々な出来事がありました。

また、世界では、ロシアによるウクライナ侵略をはじめ、世界各国で紛争が起きています。そんな中、政府は、防衛予算を5年間で43兆円もの費やす閣議決定をし、憲法9条を改悪し、大軍拡を進めようとしています。

政府は、抑止力になると言いますが、逆に敵国の



標的になるだけではないでしょう。今、必要な事は憲法9条を生かした平和外交が重要と考えます。



今月、自民党総裁選が行われ、岸田政権が終わろうとしています。自民党総裁が誰になろうと、金権腐敗体質の自民党に変わりはありません。来る解散総選挙では市民と野党の共闘で政権交代を図るではありませんか。

24春闘では物価高騰が続く中、私たちJMITUはストライキを軸に粘り強いたたかいて、31年ぶりの高水準の賃上げが実現出来ました。北部地域支部も二人の組合員にわずかながら賃上げが出来ました。しかし、残念ながら物価高騰を上回る賃上げにはなりません。

今、厚生労働省では、労働者を守るための労働基準法の概念を変えてしまおうという研究会がすすめられています。企業の都合の良い様に、厳しすぎる労働時間管理を変えてしまおうというものです。また、労働時間など労働基準監督署が厳しく目を光

新執行部

- 執行委員長
- 副執行委員長
- 副執行委員長
- 書記長
- 執行委員
- 執行委員
- 執行委員
- 特別執行委員
- 特別執行委員
- 特別執行委員
- 特別執行委員
- 特別執行委員
- 特別執行委員
- 会計監査
- 会計監査

らせるのではなく、労使自治に任せるべきだ、という検討も進めています。

この様な労働者を切り捨てる様な労働法制の改悪は絶対に阻止しなければなりません。

そして、組合員からの紹介つながりを生かした労働相談を重視するとともに、地域労連、議員、弁護士事務所、民主団体と連携・協力関係をつくり、労働相談者の紹介などで、三桁の強靱な組織作りと信頼される地域支部目指し、運動を進めます。

皆さんのご協力をお願いいたします。

力の源は 通じ合う事から

約2時間半にわたる定期大会を終えて交流会に。皆さんの顔が会議の時よりも生き生きしています。それが良いんです。それが力です。



9月の組合員集合日は22日(日)13時から、10月は20日(日)13時から本部3F会議室で行います。

